



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Jueves 24 de Julio de 2025 – N.º 2197

HOSPITAL PEDIATRICO GOYA
Angel de la Guarda

ACCESO AMBULANCIA

Mariano Hormaechea

GESTIÓN MUNICIPAL BASADA EN LA CONFIANZA Y EL RESPETO A LA PALABRA EMPEÑADA

“Lo viejo todavía sirve” es una frase que se popularizó tras estrenarse la serie argentina que tiene como protagonista al personaje más recordado de los creados por Héctor Germán Oesterheld, guionista de historietas y escritor argentino. Antiguamente, la palabra lo era todo. No bastaba nada más. Con el correr del tiempo, perdió su valor, y una de las razones fue el cansancio de la sociedad ante palabras devenidas en promesas que finalmente resultaban incumplidas

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunidades de los pueblos.

goya.gob.ar

24 de Julio

1893: Nace en Santa Fe el nadador Pedro Antonio Candiotti, que pasó a la historia como campeón mundial de permanencia en aguas abiertas, cumpliendo raids de hasta 100 horas de nado ininterrumpido. Se lo conoció como "El Tiburón del Quillá". Para la revista estadounidense Time fue "The Shark of Quillá Creek".

1896: Se inaugura el Hospital Pirovano, el nombre del hospital homenajea al Dr. Ignacio Pirovano, quién fue un destacado cirujano argentino.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos



Goya Ciudad

Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

Mariano Hormaechea

GESTIÓN MUNICIPAL BASADA EN LA CONFIANZA Y EL RESPETO A LA PALABRA EMPEÑADA

“Lo viejo todavía sirve” es una frase que se popularizó tras estrenarse la serie argentina que tiene como protagonista al personaje más recordado de los creados por Héctor Germán Oesterheld, guionista de historietas y escritor argentino. Antiguamente, la palabra lo era todo. No bastaba nada más. Con el correr del tiempo, perdió su valor, y una de las razones fue el cansancio de la sociedad ante palabras devenidas en promesas que finalmente resultaban incumplidas.



La gestión municipal de Goya es antigua en este sentido. Porque si en algo se ha caracterizado es en cumplir con la palabra empeñada, y esto los vecinos lo saben, y prueba de ello está en la confianza que la sociedad brindó y sigue brindando a Mariano Hormaechea y todo su equipo de trabajo.

“Esa construcción de la confianza se da porque en definitiva hemos cumplido con la palabra empeñada, con el compromiso que asumimos en el 2021 con los vecinos; planteándoles que queríamos hacer un cambio generacional y que teníamos un proyecto de ciudad como también un equipo para poder llevarlo adelante. Ahora podemos decir que esto se ha cumplido, y con vistas al futuro queremos seguir profundizando ese proyecto”, afirmó el intendente de Goya.

El mejor capital social que se tiene es la confianza. “Como gestión municipal, uno de los mejores capitales que tenemos es ese, la confianza y reciprocidad con el vecino; que se manifiesta en el programa más importante y exitoso

que tenemos como gestión: el “Mita y mita”. Ahí se refleja el compromiso y esa confianza que nos da el vecino”. A modo de ejemplo citó Hormaechea: “Hace pocas semanas lanzamos la tercera edición del programa y prácticamente en menos de 4 días ya teníamos las 100 cuadras de frentistas inscriptos. Además, tenemos 350 que se anotaron en el programa nuevo que tenemos: “Mita y mita tu vereda”. “Ahí se refleja la confianza y la construcción que hicimos durante todo este tiempo”, insistió Hormaechea al hablar de una construcción que a las claras no se limita a obras sino por sobre todo de vínculos con los vecinos.

Por otra parte, esto es posible porque “llevamos adelante un municipio sin deudas, ordenado, que tiene las cuentas claras, con un equipo que sabe lo que tiene que hacer. Eso nos ha permitido avanzar, por ejemplo, con un plan de obras, adquirir vehículos necesarios en Obras Públicas, en Servicios, en Inspección General, en Tránsito...”.

Otra demostración de la gestión municipal en lo que a reciprocidad y

confianza se refiere, se plasma a través del programa “Emprendedores Goyanos”, donde se llevan otorgados más de 600 microcréditos que permiten desarrollar y/o potenciar emprendimientos, así como dinamizar la economía local. Cabe destacar que el mismo programa se genera desde el compromiso y la confianza, pues se define por un sistema que permite establecer un fondo rotatorio que da pie a un círculo virtuoso de apoyo a los emprendedores locales.

Finalmente, el intendente Mariano Hormaechea ratificó la credibilidad de un proyecto con continuidad a futuro. “Contamos con un proyecto que es el Pacto Goya 2030 y con un equipo para llevarlo adelante. Un equipo municipal, un equipo provincial, y un equipo con más de 60 intendentes que trabajamos en forma conjunta para seguir desarrollando y modernizando la provincia de Corrientes”, sentenció.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya

MARÍA PAZ LAMPUGNANI

GOYA LIQUIDA AMPLIARÍA SU PROPUESTA A SECTOR GASTRONÓMICO

Desde este viernes 25 de julio y durante un mes estará vigente el séptimo “Goya liquida”, un programa que demuestra el acompañamiento a las propuestas de la gestión municipal por parte de las entidades que nuclean a comerciantes, empresarios e industriales de Goya.



Mediante el citado programa “uno tendrá la posibilidad de adquirir ofertas y promociones en todos los rubros”, sostuvo la secretaria de Industria y Comercio de la Municipalidad de Goya, María Paz Lampugnani.

La funcionaria esbozó además la pretensión de ampliar la propuesta con una oferta gastronómica que sea parte del “Goya Liquida”, “como una exposición a cielo abierto” donde puedan congregarse los tradicionales “carritos” o Food Track. En este caso, la costanera norte perfila como el escenario ideal. No obstante, la prioridad es la convocatoria a los propietarios o interesados en esta propuesta, a fin de dilucidar la mejor manera de atender todos los aspectos involucrados en su concreción. “Voy a hacer una reunión y de todo eso vamos a hablar”, anticipó Lampugnani.

También se refirió a la posibilidad de “hacer una alianza estratégica con la sucursal Goya del Banco de Corrientes, para la próxima oportunidad del Goya Liquida”.

Esto último se dio en el marco de una reunión que la semana pasada ha tenido con el gerente comercial del Banco de Corrientes a nivel provincial. “Nos dijo que estábamos avanzando bien en la parte comercial y le planteamos la posibilidad de tener alguna promoción –por parte del Banco-para el “Goya liquida”. Nos dijo que sí, pero no para esta oportunidad por la logística que demanda a la entidad bancaria”.

No obstante, el diálogo mantenido en la reunión sentó bases “para empezar a trabajar para poder llegar en la próxima edición” con estos eventuales beneficios por parte del Banco de Corrientes sucursal Goya, “ya sea conmigo o el que esté a cargo de la Secretaría”, sostuvo Lampugnani dando a entender que se trata de “algo hablado y que puede ser trabajado” de continuar este proyecto político municipal, o no.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya

Concurso Argentino de Pesca Variada con Devolución 2025 DEL 1 AL 3 DE AGOSTO SE REALIZARÁ LA 29ª EDICIÓN DEL CONCURSO PESQUERO GOYANO

En declaración a Radio Ciudad 88.3, el Presidente de la Comisión Interclubes, responsable de la organización del certamen pesquero goyano, Juan Pablo Barrientos analizó algunas cuestiones de la organización.



“Estamos en la recta final hacia lo que va a ser una nueva edición de esta Variada con Devolución que nos convoca a todos los Goyanos, a todos los pescadores del país y la verdad que muy feliz” expresó.

PERSONERÍA JURÍDICA

“La verdad que esta gestión que me toca humildemente presidir ha logrado un montón de cosas para la Variada, y una de esos logros es saldar una deuda de 27 años que tenía la variada para con los pescadores que es la Personería jurídica”.

Recordó que luego de 27 años esta gestión logró sacar la personería, logró darle la transparencia que los pescadores siempre pidieron para su concurso “la verdad que es un logro importantísimo, le da otro status a la fiesta y va a hacer que el camino sea mucho más sencillo de ahora en adelante para todos los pescadores y para las comisiones que vengan de aquí en adelante”.

Otro punto a destacar por el referente de los pescadores es que la presente edición es importante porque es la antesala de la 30 Aniversario cuando “se busca el crecimiento, la

consolidación, que sea un espectáculo de los Goyanos para atraer, porque la pesca es un elemento, un producto ya comprobado que es de atracción para visitar la ciudad” enfatizó.

EDICIÓN 29ª

Juan Pablo Barrientos detalló que las actividades centrales van a tener lugar el primer fin de semana de agosto que toca: viernes 1, sábado 2 y domingo 3. El predio Costa Surubí se pone en Modo Variada y con una entrada totalmente libre y gratuita está preparado para recibir a todos los Goyanos que quieran estar presentes.

ACTIVIDADES

Aseguro: “Es una adrenalina positiva, el clima de pesca genera todas estas emociones en Goya y los vamos a recibir con una expo de primera categoría, con parque de diversiones para niños, expositores, artesanos, propuestas gastronómicas, diversas actividades que se van a realizar dentro del predio. Todo eso va a estar acompañado de lo mejor de la música de nuestros artistas locales y nuestros artistas nacionales que van a engalanar el escenario mayor Juan Melero.

Así que estamos trabajando para que salga todo perfecto y para que todos los Goyanos vayan y disfruten”.

GRILLA DE ARTISTAS

El día viernes es de una peña chamamecera, no solamente la peña de pescadores que van a estar cocinando las comidas típicas, sino también que arriba del escenario van a estar lo mejor de nuestro folklore y chamamé de la mano de Anguirú, de las “Cuerdas chamameceras” que son bandas locales. La velada va a cerrar: Los Bofill, que vienen a traer esa herencia de lo mejor que tiene

nuestra República de Corrientes, que es el chamamé.

“Luego el día sábado, vamos a estar contando con la elección y coronación de nuestra nueva soberana que nos va a representar en todas las actividades del año y vamos a cerrar esta noche con lo mejor de la cumbia con agrupación Marilyn. La verdad que muy felices de contar con su presencia y bueno, esa noche también estará tocando Tres Sodas, dándole lugar como siempre a los artistas Goyanos.

El broche de oro, el día domingo, vamos a tener una cantidad de bandas locales de cumbia, van a estar muchas escuelas de baile que van a tener su oportunidad de lucir su arte en el escenario mayor de Goya. Vamos a estar cerrando con Los Charros que van a estar tocando, no solamente en el escenario mayor, sino que también van a estar en la Cena de Pescadores, en el tinglado de Costa Surubí, con una entrada totalmente libre y gratuita para que nadie se quede fuera” aseguró.

COSTO, INSCRIPCIONES Y PREMIOS

Barrientos adelantó: “Nosotros estamos tomando inscripciones hasta la noche antes del concurso. Recordemos que el concurso de pesca es el domingo 3 de agosto y comienza a las 9:00 horas.

Nosotros vamos a estar inscribiendo hasta el día sábado hasta 00 horas de la noche si fuera necesario, vamos a estar presentes en el predio Costa Surubí, en las oficinas tomando las inscripciones de forma presencial y

también lo vamos a estar haciendo a través de la plataforma online que se creó también este año: <https://pescavariadagoya.com.ar> Lugar donde pueden ingresar los pescadores a inscribirse y hacer el pago de 400.000 pesos, de acá hasta el 2 de agosto, así que estamos preparados para recibirlos, para premiar con más de 43 millones de pesos en premios para todas aquellas embarcaciones que van a participar y que van a celebrar con nosotros una nueva edición de la variada”.

VENTA DE TARJETAS DE LA CENA DE PESCADORES

“Aquellas personas que serán parte de la cena de pescadores disfrutarán de un asado de primera categoría, ensalada, pan, hasta el postre, acompañados de la camaradería de esa cena clausura.

Cerrando la noche, estará la actuación de Los Charros tocando de una forma exclusiva para los pescadores. El monto de la tarjeta para cenar es de 25 mil pesos, disponible en las oficinas de Costa Surubí del turno de la mañana desde las 9:00 hasta las 11:00 de la mañana y por la tarde, desde las 17:00 hasta las 21:00 horas. Así que cualquiera que quiera pasar, darse una vuelta y pueda comprar su entrada, va a ser bienvenido y vamos a vivir juntos una nueva edición de la variada que así se viene con todo a partir de hoy” cerró.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya

María Paz Lampugnani:

GOYA LIQUIDA COMIENZA EL VIERNES 25 Y SE EXTIENDE HASTA EL 24 DE AGOSTO



En una entrevista en Radio Ciudad 88.3 La Secretaria de Industria y Comercio, María Paz Lampugnani analizó el inicio de este programa para impulsar la economía local.

“Indudablemente que este programa está instalado, esto lo demuestra el acompañamiento de las entidades que nuclean a comerciantes,

empresarios, industriales de Goya. Hablamos de Goya Líquida, 7º edición y que a partir de mañana viernes 25 de julio y durante un mes en todos los rubros uno tendrá la posibilidad de adquirir ofertas y promociones”.

“De eso se trata, de ordenar, organizar promoción de fin de temporada entre todos los comercios Goyanos. Ellos se suman siempre con las promociones que tienen típicas del fin de temporada. Es el compromiso. Nosotros le pedimos que se sumen con algún descuento o promociones. No le ponemos un porcentaje porque hay comercios que pueden llegar a ese porcentaje y otros que no. Pero le pedimos ese compromiso, después desde el municipio nosotros sumamos, como hace varias ediciones proponemos un sorteo entre los consumidores. A su vez le sumamos también sorteos de tres publicidades para comerciantes que participan” explicó.

Lampugnani hizo mención a la posibilidad de sumar al rubro gastronómico, “como una exposición a cielo abierto de carritos, bares. Estamos en eso, así que tenemos que hacer todavía una reunión con los propietarios” enfatizó.

IMPULSO MUNICIPAL

“Nosotros como municipio vamos aportando y sumando para que esto funcione, para que el comerciante se pueda beneficiar con más ventas, que en un mes tengamos o ayudemos a movilizar la economía local. Sabemos que desde los municipios nosotros no podemos influir en medidas nacionales, diríamos, que es lo que le impacta al comercio son las políticas públicas que se implementan o políticas económicas que se implementan desde la Nación y bueno, entonces nosotros al no poder influir en eso tratamos de desde nuestro lugar aportar con estos programas y estos proyectos que presentamos”.

ADHESIÓN

Consultada por la adhesión del comerciante local y su aceptación a este proyecto, la funcionaria estimó como “muy buena”. Se calcula que entre 400 y 500 comercios fueron adheridos al Goya Líquida para la 7ª edición.

“Siempre en invierno suelen caer un poco más las adhesiones, por una cuestión de que no todos hacen promociones. Por ahí en el verano es como que están de vacaciones, calorcito, se prenden más, siempre observamos eso”.

Agradeció la tarea de los chicos de la Dirección de Juventud y a su titular, Gastón Espinosa.

“Hemos salido con los chicos de la juventud y de la Dirección de Comercio en conjunto a adherir todos los comercios, todavía no tengo el número definitivo. Hay un formulario digital en la página del Goya Líquida en Instagram al que pueden adherirse.

Nosotros les acercamos después las señaléticas y los cupones y también pueden llamar al teléfono de la Dirección de Comercio, también a través de los Consejos Vecinales.

Si estás en un barrio y quieres adherirte comunícate con el presidente de tu barrio o a través de la página y nosotros le acercamos” invitó.

MODALIDAD

“Cuando uno vea en cada comercio que dice, Goya Líquida, automáticamente cuando haces tú compra te van a llevar el cuponcito, vos llena con tus datos personales, pone en el dispositivo que establezca cada comercio y hay que esperar después que finalice este mes para el concurso que este año reparte 2 millones de pesos en 10 órdenes de compra de 200 mil pesos cada cupón ganador” finalizó.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya

PUNTA BATEL RECIBE ESTE DOMINGO 27 LA 5ª EDICIÓN DEL TACO Y SUELA

Con organización y auspicio de la Municipalidad de Goya, este domingo 27 de julio desde las 14 horas el paraje Punta Batel será epicentro de un nuevo capítulo de Taco y Suela, programa itinerante cultural que iniciará el recorrido de la zona rural en dicho paraje.



El "Taco y Suela" recorre distintos puntos de la ciudad y el campo, poniendo en valor nuestro chamamé, patrimonio inmaterial de la humanidad y este domingo estará en Punta Batel, en la cancha de San Lorenzo.

El éxito y convocatoria del programa está asegurado, no solo por la pasión que tienen los vecinos que irán a bailar y disfrutar de nuestro chamamé en el paraje Punta Batel sino también

la visita seguramente de pobladores de parajes vecinos como: Álamo y Porvenir, Maruchas, Punta Maruchas, Timbó, Rincón de Luna, Paraje Casualidad.

Desde la organización adelantaron que se espera una hermosa jornada festivalera que iniciará a las 14 horas con la súper bailanta y la actuación de Los Defensores del Gaucho Gil, Los Criollos de Lavalle. El gran cierre estará a cargo de Paola Belén Duran "La Gauchita Cumbiera" quien desde Solari visita este paraje.

Se armará stand con artesanos, emprendedores y sobre el escenario habrá muchísimas sorpresas para el disfrute de toda la familia como el show del payaso Filo Fugazzetta.

"Están todos invitados los vecinos de los parajes, con entrada libre y gratuita solo se pide que lleven silletas y todas las ganas de pasar una linda tarde" invitó el Coordinador de Asuntos Rurales, Damián Pini.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya

Con auspicio municipal:

ESTE SÁBADO EN GOYA HABRÁ VELADA BOXÍSTICA EN OPEN PATIO SKY

Este sábado 26 de julio por la noche, se realizará una velada boxística en el patio Open de Sky, calles Sarmiento y Carlos Gardel 85.

El evento fue organizado por el Team Knock-out y auspiciado por la Municipalidad de Goya. Promete ser una noche electrizante para todos los amantes del boxeo, con combates de alto nivel y la participación de destacados jóvenes boxeadores y boxeadoras local y regional.



RUBÉN AROCHA

Rubén Arocha, uno de los organizadores, adelantó que hay títulos en juego avalados por las federaciones provinciales y argentina de boxeo.

“Los encuentros están totalmente regulados y fiscalizados por árbitros de la Federación Argentina de Boxeo FAB” indicó.

Están en juego títulos que están vacantes en categorías de jóvenes púgiles femenino y masculino. El festival boxístico iniciará a las 21 horas a un valor de 5 mil pesos la

entrada anticipada y en puerta.

“Serán diez peleas, una mejor que la otra, nos esmeramos mucho para que vengan los chicos, son los mejores a nivel regional, así que los esperamos a todos y especialmente que los chicos apoyen el boxeo porque hay quienes van a hacer su primera presentación para intentar clasificar para los Juegos Evita. Estos son cinco chicos, que vayan ganando experiencia para esta instancia nacional” finalizó.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya

Salvador y el Perrito de Agua:

PRESENTACIÓN LIBRO DE MARCELO GONZÁLEZ VILAS

La Casa de la Cultura se llenó de perritos de agua, chicharra y jejenes, Salvadores y amigos de toda la vida. El Perrito de agua se reencontró con Salvador, su mejor amigo.



Así fue la noche de anoche más setenta personas asistieron a la presentación del libro del escritor goyano Marcelo González Vilas, actual Secretario de Deportes, Cultura y Turismo de la Municipalidad de Colonia Libertad departamento de Monte Caseros.

La obra del escritor

Marcelo González Vilas, nos regala un cuento para chicos y no tan chicos, una aventura maravillosa, donde la amistad y la fantasía alcanzan su máxima expresión en un viaje nutrido de asombrosos descubrimientos, personajes, música y costumbres de una provincia cuna de héroes.

El Perrito de agua recorre la provincia de corrientes en busca de su mejor amigo Salvador, acompañado por una chicharra que le cuenta historias de cada pueblo y la figura del Jején aparece como un personaje entrañable conector entre capítulos, articulando relatos y despertando la imaginación en cada tramo del viaje.

La propuesta se presenta como una travesía afectiva y cultural por la geografía correntina, con elementos que despiertan la curiosidad y promueven la identidad local y refuerza la búsqueda de un lenguaje narrativo innovador que prioriza lo sensorial y lo lúdico.

Muy pronto, luego de la presentación en la Casa de la Cultura de Goya, será presentado en las escuelas de Colonia Libertad, Monte Caseros y el resto de la provincia.

Pero lo más significativo fue la participación destacada de cuatro niños que interpretaron a los protagonistas del encantador libro. Allí estuvieron el Perrito de agua, Chicha, Jején y Nico con Salvador. Momentos únicos vividos en la Casa de la Cultura, personalidades , amigos , familias , instituciones deportivas y educativas dijeron presente , y como un broche de oro ilustrando unos de los capítulos del libro Carlos Valentín Gómez Muñoz emocionó a Chicos y Grandes con su amarradero del viento tan caro a los sentimientos de los Goyanos.

La obra del escritor goyano fue declarada de interés cultural por la Dirección de Cultura de la Municipalidad de Goya.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya.

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina